

Pressemitteilung

Graz, am 31.07.2024

Achim Güllmann, langjähriger Geschäftsführer der Otto Austria Group, wird mit Wirkung zum 1. August 2024 als Chief Financial Officer zur Baur-Gruppe, Burgkunststadt, wechseln. Er folgt damit auf Hans-Christian Müller, der das Unternehmen im besten beiderseitigen Einvernehmen verlässt und sich einer neuen Herausforderung außerhalb des Konzerns stellen wird.

Achim ist seit 2000 als CFO in der Otto Austria Group, eine Tochtergesellschaft der Baur-Gruppe, tätig. Er ist bereits seit 1990 im Konzern und war in vielen unterschiedlichen Positionen aktiv – unter anderem als Bereichsleiter Controlling, Finanzen sowie in der internen Beratung. Ab 1. August 2024 wird er nun als CFO der Baur-Gruppe starten und übernimmt damit die Verantwortung für die Bereiche Finanzen, Logistik, Planung & Steuerung, Personal sowie Bau & Technik. Ergänzend werden die Funktionen Strategieboard, Arbeitssicherheit, Datenschutz und die Koordination der BFS bei ihm angesiedelt sein. Eine Übernahme weiterer Beirats- und Aufsichtsratsmandate ist zudem geplant.

„Ich freue mich sehr, dass Achim künftig in unserer Unternehmensgruppe eine noch größere Verantwortung übernimmt. Mit ihm haben wir einen sehr erfahrenen Kollegen für diese Rolle gewinnen können. Neben seiner Konzernenerfahrung bringt er umfassende Kenntnisse als CFO mit und kennt die E-Commerce-Märkte im DACH-Raum seit vielen Jahren, weshalb wir uns sicher sind, dass er an der Seite von CEO Stephan Elsner die Baur-Gruppe künftig nachhaltig weiterentwickeln wird“, erläutert Kay Schiebur, Konzernvorstand Services und in der Otto Group für die Baur-Gruppe verantwortlich, diesen Schritt.

Dieser soll auch dazu dienen, beide Unternehmen noch stärker zu verzahnen und Potenziale zu heben. Die Nachfolgeregelung bei der Otto Austria Group wird zu einem späteren Zeitpunkt entschieden. Bis auf Weiteres wird Harald Gutschi als CEO der Otto Austria Group das Unternehmen allein führen.

Hans-Christian verlässt die Baur-Gruppe zum 31. Juli 2024 im besten beiderseitigen Einvernehmen), um sich einer neuen Herausforderung außerhalb der Otto Group zu stellen. Auch er blickt auf eine langjährige Konzern-Karriere zurück. So hatte er mehrere unterschiedliche Positionen innerhalb der Otto Group Holding in den Bereichen Konzern-Controlling Beteiligungen inne und war ebenso Leiter Kommissionierung in der Logistik. 2019 ist er als CFO in die Geschäftsleitung der Baur-Gruppe berufen worden, in der er vier Jahre zuvor als Bereichsleiter Planung und Controlling anfang. „Wir danken Hans-Christian sehr für sein langjähriges Engagement auf den unterschiedlichsten Positionen“, so Kay. „Für seinen privaten und beruflichen Weg wünschen wir ihm alles Gute.“